

UNIVERSIDAD

Organizado por la Facultad de Enfermería el curso se imparte en el Reina Victoria Eugenia en dos seminarios



El primer seminario finaliza esta tarde en el gimnasio del Victoria Eugenia

El "Zigong ChiKung", desde ayer en Melilla bajo la directriz del maestro Javier del Valle

Angel Meléndez Melilla Hoy

Dos seminarios constituyen el curso "Zigong. ChiKung", impartido por el maestro Javier del Valle de la Escuela Wudao, de Madrid y organizado por la Facultad de Enfermería de Melilla, con la colaboración de la Consejería de Educación y Colectivos Sociales de la ciudad autónoma, el Templo Hindú de Melilla, el Forum Filosófico y el Centro Unesco de Melilla. El pri-

mer seminario se inició ayer y finaliza esta tarde a las 14 horas mientras que el segundo se impartirá los días 17 y 18 de mayo.

La OMS define el qigong como: "Componente de la medicina tradicional china que combina movimiento, meditación y regulación de la respiración para mejorar el flujo de la 'energía vital' (qi) en el cuerpo, mejorando la circulación y la función inmune" (estrategia de la OMS sobre medicina tradicional 2002/2005).

Todos los investigadores están de acuerdo sobre las cualidades terapéuticas del qigong. Su eficacia ha sido demostrada en múltiples estudios realizados bajo los criterios y rigor científico occidentales. Entre ellos se encuentran las investigaciones realizadas en diversas universidades como la Universidad de California en Los Ángeles, Universidad de Illinois, Texas, Facultad de Educación Física de la Universidad de Beijing, Centro Médico Tufts de Boston (EEUU) y la Harvard Medical.

FOTO GUERRERO

"Un café con la educación", microencuentros en el Campus

Tendrán lugar en la Cafetería del Campus los días 9 y 30 de abril y 7 y 28 de mayo, a las 17.00 h

A.M. Melilla Hoy

En la Cafetería del Campus a modo de pequeños encuentros, se celebrarán varios seminarios los días 9 y 30 de abril y 7 y 28 de mayo, a las 17.00 h, aunque el pasado 12 de marzo se celebró el primero, con el título de "Un café con la educación", organizados por la FaEduMel (Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Melilla), con la colaboración del Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de la Universidad de Granada.

La inscripción, que es gratuita podrá realizarse un día antes de cada "microencuentro", en el despacho de la secretaria.

Estos microencuentros tienen el

objetivo de conocer, en un ambiente relajado y distendido, el trabajo diario que llevan a cabo en Melilla profesionales de la educación y contextos sociales. Estos profesionales, además de acercar su labor cotidiana a los estudiantes, podrán responder a cada una de las dudas o incertidumbres que a los asistentes les surjan sobre cada tema tratado.

Con dirección académica de la profesora Paqui Ruiz Garzón, directora del Gabinete de Orientación Universitaria (GOU), estos seminarios aspiran, pues, a acercar al alumnado de la Facultad de Educación y Humanidades la realidad profesional con la que se encontrarán cuando terminen su formación.

Mañana finaliza la inscripción para las jornadas de orientación laboral y profesional

A.M. Melilla Hoy

Las "Jornadas de Orientación Laboral y Profesional para los Grados de Educación Infantil, Primaria y Educación Social y Másteres de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla" se celebrarán del 1 al 3 de abril de 2014. El plazo de inscripción gratuita se cerrará el 31 de marzo de 2014, en el despacho de la

secretaría adjunta a cargos de la Facultad de Educación y Humanidades (despacho n.º 116).

Las enseñanzas están dirigidas principalmente a estudiantes universitarios de los Grados de Educación Infantil, Educación Primaria y Educación Social y también a los estudiantes de los másteres que actualmente se cursan en la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla

Carrera Africana de la Legión en Melilla
50KM marcha-carrera 75km bicicleta-montaña

Sábado, 5 abril 2014, 14:00 horas
Salida desde la Plaza de las Culturas

BBVA MELILLA

8º Concurso de CUENTOS INTERCULTURALES "Ciudad de Melilla."

LA SOCIEDAD INTERCULTURAL
Fecha límite de entrega de obras
31 de marzo de 2014
Fallo del jurado
29 de abril de 2014

Premios
1er premio: 1000€ y diploma
2º premio: 600€ y diploma
3er premio: 400€ y diploma
Premio especial residentes en Melilla: 400€

Ciudad Autónoma MELILLA
Consejería de Cultura y Festivos